

## SUMMARY

# ASUHAN KEPERAWATAN PADA KLIEN PRE DAN POST MASTEKTOMI DENGAN CA MAMMAE DI RUANG PEPAYA RSUD CENGKARENG TAHUN 2015

Created by HARYANI

**Subject** : KEPERAWATAN, MASTEKTOMI, CA MAMMAE  
**Subject Alt** : NURSING, BREAST CANCER  
**Keyword** : kanker payudara;mastektomi;panduan konseling kanker payudara

### Description :

Kanker payudara merupakan kanker terbanyak yang diderita oleh wanita, angka kematian akibat kanker payudara mencapai 5 juta orang (19%). Berbagai pengobatan pada kanker payudara telah dikembangkan diantaranya dengan kemoterapi, radiasi dan pembedahan. Hal ini dikarenakan klien yang datang ke rumah sakit sudah dalam keadaan stadium lanjut, sehingga harus dilakukan pengangkatan seluruh bagian payudara atau mastektomi. Laporan study kasus ini menggambarkan pelaksanaan asuhan keperawatan pada klien pre dan post mastektomi kanker payudara. Perawat berperan penting dalam memberikan edukasi selama klien masih dalam perawatan di rumah sakit maupun perawatan klien pasca operasi setelah klien pulang dari rumah sakit. Dengan tujuan untuk meningkatkan pengetahuan klien dan keluarga tentang mastektomi dan cara meminimalkan komplikasi yang sering terjadi yaitu adanya lymphedema, pembengkakan pada bagian lengan yang terjadi akibat gangguan aliran getah bening yang terjadi diketiak dengan memberikan konseling dan exercise sendi bahu dan lengan serta meningkatkan citra diri yang positif khususnya pada klien pasca mastektomi. Untuk meningkatkan pemahaman klien sebagai hasil edukasi yang diberikan, penting untuk mengubah perilaku klien setelah pulang dari rumah sakit. Penggunaan media yang lebih bervariasi dalam edukasi harus menjadi discharge planning untuk klien.

**Date Create** : 20/01/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201435012  
**Collection** : 201435012  
**Source** : Undergraduate Theses of Nursing  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor